

TERCER CONGRESO DE CULTURAS HISPANICAS

Organizado por el Departamento de Literatura de la Facultad, se llevó a cabo, en el mes de agosto de 1992, el Tercer Congreso de Culturas Hispánicas.

El objetivo central del Congreso –realizado dentro del marco de la celebración de los 150 años de la Universidad de Chile– fue posibilitar la reflexión sobre el tema "Cultura e Identidades Hispánicas".

Este Congreso Internacional contó con la asistencia de destacados profesores de universidades e instituciones norteamericanas, mexicanas, europeas y chilenas. Se presentaron ponencias sobre muy diversos temas: la problemática latinoamericana y el debate postmoderno; crítica, traducción y teoría literaria; la escritura de mujeres; las relaciones de la literatura y la oralidad, entre otros.

Dado el éxito del Congreso y el interés de los temas que en él se discutieron, la *Revista Chilena de Literatura* publicará un número especial dedicado a las ponencias presentadas en este evento.

PREMIOS Y DISTINCIONES OBTENIDOS POR ACADEMICOS DE LA FACULTAD (1992)

PREMIOS

El estudio *Seis poetas de los sesenta*, de las profesoras Ana María Cúneo y Carmen Foxley, del Departamento de Literatura, obtuvo la Mención Honrosa del Premio Municipal de Ensayo 1992.

Kavafis íntegro, del profesor Miguel Castillo Didier, profesor e investigador del Centro de Estudios Bizantinos y Neohelénicos "Fotios Malleros", obtuvo el Premio Municipal de Ensayo 1992.

El texto dramático *Bienvenido a Elsinor, Profesor Freud*, de Carlos Morand, profesor del Departamento de Literatura, obtuvo el Premio Municipal de Teatro (compartido) 1992.

El profesor Humberto Giannini, del Departamento de Filosofía, obtuvo el Premio "Manuel Montt" (compartido) por su estudio *La "reflexión" cotidiana*.

DISTINCIONES

En una ceremonia pública y solemne realizada en el Salón de Honor de la Casa Central, se le confirió a don *Roque Esteban Scarpa Straboni* la jerarquía de Profesor Emérito de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile.

El Doctor *Ambrosio Rabanales Ortíz*, del Departamento de Lingüística, fue nombrado individuo de la Real Academia Española en la Clase de Correspondiente Hispanoamericano en Chile.

Los profesores *Gilberto Sánchez Cabezas*, del Departamento de Lingüística y *Miguel Castillo Didier*, del Centro de Estudios Bizantinos y Neohelénicos, fueron elegidos Miembro de Número de la Academia Chilena de la Lengua.

La profesora *Luz María Méndez*, del Departamento de Ciencias Históricas, se incorporó como socia de la Latin American Social Studies (L.A.S.A.), Estados Unidos.

Los profesores *Alejandro Zorbas* y *Héctor Herrera Cajas*, del Centro de Estudios Bizantinos y Neohelénicos, recibieron la condecoración de la Orden del Fénix, otorgada por la República de Grecia.

Junto con destacados Premios Nacionales y otras personalidades representativas del quehacer intelectual, la profesora *Ana María Cúneo*, del Departamento de Literatura, fue designada miembro fundador de la Fundación Literaria "Premio Nobel Gabriela Mistral", entidad que se propone rescatar y preservar la obra mistraliana, proyectándola a nivel nacional e internacional.